

07. Juli 2019, von Michael Schöfer Sind AfD-Wähler blind?

Die AfD: In Nordrhein-Westfalen total zerstritten, ebenso in Bayern und Baden-Württemberg. Obendrein steckt sie mitten in einem Spendenskandal. Fast wie eine ganz normale Partei. Aber eben nur fast, denn außer ihrer menschenverachtenden und demokratiefeindlichen Rhetorik hat sie programmatisch nichts auf der Pfanne. Sie kann offenkundig noch nicht einmal eine Landesliste rechtskonform aufstellen. Schuld sind natürlich wieder einmal die anderen. Ich frage mich echt: Sind AfD-Wähler blind?

© Michael Schöfer, Kleinfeldstr. 27, 68165 Mannheim
URL des Artikels: www.michael-schoefer.de/artikel2/ms2675.html